



# Boletín

# 1/09

**para la información de las fuerzas marxistas-leninistas y revolucionarias de todos los países**

Extractos y resúmenes de las publicaciones de "Gegen die Strömung" - Órgano para la construcción del Partido Comunista Revolucionario de Alemania: Enero - Marzo de 2009

★ De aparición trimestral en francés, inglés, CASTELLANO, italiano, ruso y turco ★

La octavilla de enero lleva por thema:

**La razón por la cual acciones contra el Ejército Alemán como las de las Antifas en Hannover tienen gran importancia**

**¡No acostumbrarse al militarismo alemán!**

«El Ejército Alemán necesita – como cualquier ejército imperialista – cierta aceptación y apoyo en la propia población. Mediante la instalación de un enorme aparato de propaganda, respaldado por los medios de comunicación burgueses, consiguieron los imperialistas y militaristas alemanes preparar y ejecutar de manera dinámica y efectiva su gradual expansión militar, además de acostumbrar a la población en Alemania a intervenciones bélicas cada vez mayores y más abiertas bajo diversas banderas, sin toparse con gran oposición. Al mismo tiempo, lograron presentarse a sí mismos como en el fondo 'dispuestos a la paz' y 'humanos', mientras apuntaban con su dedo acusador a los 'otros', sobre todo al imperialismo de los EEUU, desviando la atención respecto de sus propias acciones bélicas y crímenes.

Por ello tienen gran importancia las declaraciones de lucha y las acciones directas contra el Ejército Alemán, contra sus incursiones bélicas y contra la militarización forzada, como fue el caso en agosto de 2008 contra el 'campamento de verano' de la 1. *Panzerdivision* del Ejército Alemán en Hannover. Muy a menudo, estas acciones son subestimadas en el movimiento progresista y democrático. En ese día de acción fueron ampliamente denunciados la militarización creciente de la sociedad y de toda la vida pública; la incursión, reforzadamente planeada y probada, del Ejército Alemán como fuerzas armadas de guerra civil contra el 'enemigo interno'; así como también las crecientes incursiones militares disfrazadas de 'humanitarias' en escenarios de guerra de otros países. ...»

**«Ayuda 'humanitaria' y abierta propaganda a favor de la guerra**

«El imperialismo alemán, sobre todo desde la incorporación de la RDA en 1990, ha conseguido cada vez más preparar, ejecutar y expandir sus guerras y ocupaciones. Los imperialistas alemanes han logrado ir justificando paso a paso sus incursiones bélicas, primero con la propaganda de supuesta ayuda humanitaria o de supuesta responsabilidad a partir del pasado de nazi-fascismo, como por ejemplo en la guerra contra Yugoslavia en 1999. Aun cuando el argumento humanitario sigue siendo utilizado, hoy otros argumentos también juegan un rol cada vez más importante en la propaganda.

Así, el Ejército Alemán actuaría en los países ocupados presuntamente más que como mero instrumento de ayuda técnica, que se ocupa de la construcción de infraestructura como tratamiento de aguas, canalización, etc. ... El imperialismo alemán también intenta presentarse como embajador de la cultura occidental mediante la construcción de escuelas, capacitación de profesores, etc. En la intervención en el Congo, por ejemplo, el Ejército Alemán apareció como colaborador en la construcción de una 'democracia civilizada' y en el control de las elecciones. ... Un importante rol juega también la instauración de una policía y de estructuras administrativas en los países que el Ejército Alemán ha ocupado, como por ej. en Afganistán. ...

Abierta propaganda a favor de la guerra – bajo el pretexto que sea – y masivas intervenciones bélicas para la directa aniquilación del enemigo se instalan actualmente sólo muy rara vez o todavía no aparecen para nada, aun cuando hay repetidos avances en esa dirección, como por ejemplo en la incursión bélica de Afganistán. ... De hecho, las tropas KSK (que constan de varios cientos de fuerzas

especiales) libran en Afganistán desde hace años una guerra para la aniquilación del enemigo...

Todos estos trucos propagandísticos y funciones del Ejército Alemán ... llevan a que el militarismo alemán sea minimizado.»

### ***Minimización y propaganda pro imperialista***

«Pero no se trata sólo de la propaganda directa del Ejército Alemán a favor del imperialismo alemán. Gran peso tiene también el ablandamiento político a través de partidos burgueses como SPD, Grüne y la LINKE/PDS, que arrastran a los principios del los sindicatos. Todos ellos, con sus justificaciones de la política bélica imperialista, han ablandado durante años a muchos opositores a la guerra y consiguen que el imperialismo alemán sea comprendido. ...»

### ***Posiciones erradas***

«Pero también posiciones erradas, difundidas por pseudo-marxistas y oportunistas, debilitan el movimiento antimilitarista desde dentro. ... Así, el Ejército Alemán sigue siendo tildado por muchos como 'el mal menor' frente al imperialismo de los EEUU, o bien es calificado sólo como 'acompañante del imperialismo de los EEUU'. Incluso las posiciones más radicales dentro del movimiento se limitan a considerar al Ejército Alemán como parte, o a lo sumo parte dirigente, del así llamado 'imperialismo de la UE'. ...

Quien habla sólo de un 'imperialismo UE' pasa por alto que también dentro de la UE hay competencia entre los estados imperialistas de Alemania, Francia, Inglaterra e Italia, y que el imperialismo alemán es por sí mismo un foco de guerra y un actor bélico independiente, que es un imperialismo independiente. Estas posiciones pasan por alto que el imperialismo alemán con su ejército es el enemigo principal en Alemania.»

### ***Militarización de la sociedad***

«... Un requisito para librarse de guerras es la tranquilidad interna del país. Este consenso acontece a través del modo como informan los medios de comunicación burgueses, a través de juras de bandera públicas, discusiones públicas sobre monumentos y órdenes militares para los así llamados 'soldados caídos por la patria'. ...

Otro factor que no debe ser subestimado es el adoctrinamiento de los soldados, que luego de su servicio militar se obligan durante varios años a

un servicio de guerra con 'incursiones' en otros países y después 'vuelven'. Ellos saben entonces perfectamente, 'por experiencia propia' en incursiones bélicas en Kosovo, Macedonia, Afganistán o el Congo, cómo hay que comportarse como ocupante colonialista y ofician de multiplicadores del militarismo en la sociedad. ...

También la incursión del Ejército Alemán en el interior del país se ha intensificado, de manera paralela a las incursiones bélicas en el exterior. ... Aquí corresponde mencionar sobre todo las masivas incursiones del Ejército Alemán en Rostock con 2000 soldados, con tornados para la vigilancia, barcos de la Marina y tanques espías, contra la protesta contra la cumbre del G8 en junio de 2007 ...»

### ***Lucha contra el militarismo alemán***

«... En la necesidad de generar una opinión pública de oposición y de concientizar acerca de las intrigas y crímenes del Ejército Alemán, es preciso considerar lo siguiente:

Un desenmascaramiento con los hechos sobre la mesa, que ya no es desenmascaramiento ninguno, puesto que el Ejército Alemán opera públicamente con aquellos hechos y cifras, no puede provocar ninguna movilización. ... En definitiva, se trata de la necesidad de desenmascarar realmente el militarismo alemán, en combinación con acciones antimilitaristas directas. ... Incluso en la gran manifestación contra la conferencia de seguridad de la OTAN la protesta puede y debe dirigirse contra el imperialismo alemán y sus guerras, para que quede clara la dirección del enfrentamiento: El enemigo principal está en el propio país. ...

Para las fuerzas comunistas dentro del movimiento antimilitarista de lo que se trata es de fundar y esclarecer que la lucha contra el Ejército Alemán debe ser parte de la lucha contra el imperialismo alemán y su Estado. Para Marx la cuestión es clara: ¡El Estado capitalista, incluido el ejército, debe ser destruido!»

*La octavilla comprende dos páginas A-3 y contiene además la siguiente colaboración:*

■ *El imperialismo, militarismo y revanchismo alemanes (tesis para la discusión)*

**Anuncio: Buchladen Georgi Dimitroff**

Speyerer Str. 23, 60327 Frankfurt

Abierto: Todos los jueves 17.30 - 19.00  
y el primer sábado del mes 10.00 - 13.00

La octavilla de febrero/marzo lleva por tema:

## El imperialismo alemán en Grecia

«Las impresionantes luchas de jóvenes militantes y de muchos trabajadores en Grecia, especialmente después del 6 de diciembre de 2008, cuando el quinceañero Alexis Grigoropoulos fue asesinado por un policía, han despertado gran atención entre las fuerzas revolucionarias de muchos países del mundo, también en Alemania...»

Nuestra solidaridad con las compañeras y compañeros combatientes en Grecia incluye un punto especial: el esclarecimiento de nuestro ‘propio’ imperialismo, del imperialismo alemán, y de su rol en la historia y en el presente de Grecia.»

### *En primer lugar se establece:*

«Grecia es hoy un país capitalista, que por una parte persigue su propios intereses expansionistas, en particular respecto de sus países vecinos (Macedonia, Chipre), pero que es él mismo también fuertemente dependiente de las grandes potencias imperialistas. El imperialismo de los EEUU tiene hasta hoy bases militares y tropas en Grecia y compite por la influencia sobre Grecia principalmente con las grandes potencias imperialistas de Europa, en particular también con el imperialismo alemán...»

En la competencia mundial del imperialismo alemán con las restantes grandes potencias imperialistas, sobre todo con el imperialismo de los EEUU, el imperialismo alemán gana terreno también en Grecia.»

### *La octavilla enfatiza:*

«El imperialismo alemán se camufla para disimular la tradición ininterrumpida del nazi-fascismo. Es nuestra tarea entorpecer esta maniobra. ... El imperialismo alemán ha conseguido, mediante su hábil política de alianzas y encubrimientos, que amplios sectores de la izquierda alemana que se considera revolucionaria adopten de manera acrítica el tópico de la ‘globalización’ o del ‘imperialismo de la UE’, con lo cual eliminan la historia y tradición del imperialismo alemán en vez de desenmascararla y combatirla. En la exposición que sigue queremos tomar posición también en contra de dicha corriente, junto con subrayar que la solidaridad internacionalista y proletaria también implica no restarle importancia al imperialismo alemán.»

### ***Arrojando luz a la influencia del imperialismo alemán en Grecia***

#### ***Influencia económica***

«... Desde comienzos del siglo XX Alemania es el mercado de venta más importante para los productos griegos...»

Después de la derrota de 1945, que los aniquiló militarmente, los dirigentes del capital financiero alemán consiguieron en Grecia ya desde los años '60 una influencia económica dominante, en algunas regiones incluso la influencia más dominante...»

*Se mencionan los siguientes ejemplos: Alemania es desde hace años el socio comercial más importante de Grecia, tanto en la importación como en la exportación de mercancías. Mega proyectos como por ej. los del Metro de Atenas han sido o son llevados a cabo bajo la decisiva participación de capitalistas alemanes. Exportación de capitales: Junto a los EEUU Alemania se cuenta entre los ‘inversionistas’ más importantes de Grecia. La cuartilla añade:*

«... El significado del imperialismo alemán en Grecia se puede aclarar especialmente en conexión con importantes luchas que se han llevado a cabo en el último tiempo contra capitalistas alemanes de monopolio.»

*He aquí un corto resumen de los ejemplos: Huelga contra RWE en marzo de 2006 en contra de que el consorcio energético alemán RWE adquiriera el consorcio energético griego semiestatal Public Power Cooperation (DIE). Huelga contra Siemens en agosto de 2008 en Tesalónica en contra del cierre de la fábrica y despidos masivos. Huelga contra la Deutsche Telekom en marzo de 2008 en contra del bullido ingreso al mayor proveedor de Telekom griego Hellenic Telekom (OTE).*

#### ***Influencia política***

«... Los imperialistas alemanes actúan con su táctica doble también cuando se trata de la expansión de su influencia política. Así, por una parte, entre 1967 y 1974 apoyaron la dictadura militar asesina con armas y demás. Por otra parte, aprovecharon la situación de exilio de políticos griegos en Alemania para, en la pose de amigos de la Gre-

cia democrática, estructurar fuerzas que les fueran afines, las cuales vendrían a reforzar la influencia alemana en Grecia llegado el momento de un cambio en la dirigencia. ...»

### **Influencia militar**

«El imperialismo de los EEUU relevó a fines de los años 40 al imperialismo inglés, hasta entonces dominante. ...

Sin embargo, tampoco hay que subestimar la influencia militar del imperialismo alemán. Esto se pone de manifiesto por un lado en ciertas maniobras. El imperialismo alemán, con unidades del Ejército Alemán, toma parte en maniobras de la OTAN en Grecia desde los años 60. Desde los años 70 que unidades del Ejército Alemán llevan a cabo maniobras en Grecia. Desde 1971 que el Ejército Alemán dispone de una base de lanzamiento de misiles en Creta y tiene derecho a aterrizaje en aeropuertos militares griegos. Oficiales griegos participan en la Academia de Mandos Superiores del Ejército Alemán en la capacitación de generales, soldados griegos de todos los grados son capacitados en escuelas del Ejército Alemán. En esto por supuesto que hay una tradición histórica. El General Metaxas, que desde 1936 ha estado a la cabeza de una dictadura militar, era un admirador de los nazi-fascistas alemanes y un graduado de la Academia de Guerra Prusiana.

El imperialismo alemán, más allá de su posición en la OTAN y en la EU, refuerza su influencia militar en Grecia desde hace años, incluso desde hace decenios, en particular mediante el equipamiento masivo del ejército griego con pertrechos de guerra alemanes. ....»

*Finalmente la octavilla enfatiza:*

«Es un hecho: El imperialismo alemán ejerce, como gran potencia agresiva, una masiva influencia en el ámbito económico, político y militar en Grecia, influencia que amplía crecientemente en rivalidad con otras grandes potencias imperialistas. También es un hecho que luchas importantes contra la explotación y la opresión en Grecia están orientadas directamente contra fuerzas del capital financiero alemán (Siemens, Telekom, RWE...), por lo cual aquí en Alemania hay especial obligación de apoyarlas de manera activa y directa.

En este punto es imprescindible desenmascarar la tradición ininterrumpida del imperialismo ale-

mán en Grecia desde el tiempo de la agresión y ocupación nazi hasta hoy, sobre todo teniendo en cuenta que el Estado alemán les niega hasta hoy toda indemnización a las víctimas de las masacres y del genocidio nazi en Grecia. Sin abogar por estas justas reivindicaciones no habrá aquí en Alemania una auténtica solidaridad ni siquiera a nivel democrático. Sin confianza es imposible que se dé una alianza voluntaria, consciente y revolucionaria. ¿Pero cómo van a adquirir confianza las trabajadoras y trabajadores en Grecia, si no ven ni perciben que la clase trabajadora aquí en Alemania se oponga efectivamente a las tretas y crímenes de los imperialistas alemanes que dominan aquí?

De lo que en el fondo se trata es de que sin una lucha primordial contra las intrigas imperialistas de nuestro ‘propio’ imperialismo, el que domina aquí en Alemania, no puede haber una alianza proletaria-internacionalista con las trabajadoras y trabajadores que están siendo explotados y sometidos precisamente por el imperialismo alemán, *<no puede haber>* una alianza con las fuerzas que en Grecia luchan de manera revolucionaria, de acuerdo con el principio comunista del ‘Manifiesto del Partido Comunista’ de Marx y Engels: ‘Proletarios de todos los países, ¡unidos!»

### ***¡Muerte al imperialismo, militarismo y revanchismo alemanes!***

*La octavilla comprende cuatro páginas A-3 y contiene además las siguientes colaboraciones:*

- *Las luchas después del asesinato policial de Alexis Grigoropoulos en diciembre de 2008*
- *El 17 de noviembre de 1973*
- *Grecia en 1941 – 1949*



#### ***Contacto a través de:***

**\*E-Mail:** [info@gegendiestroemung.org](mailto:info@gegendiestroemung.org)

**\*www:** <http://www.gegendiestroemung.org>

(\*No subestimar los servicios secretos de todos los países!)